

Chers Montivillons

Si 2020 restera tristement gravée dans nos mémoires, 2021 doit s'inscrire sous le signe de l' ESPOIR

A ce moment précis vos élus de la liste Nouvel Elan ont une pensée particulière pour les familles, amis, collègues touchés par ce virus mondial

Nos pensées respectueuses vont aussi pour nos soignants, nos agents des services publics, nos bénévoles et tous les acteurs généreux de l'élan de solidarité qui est né de cette pandémie

Que 2021 voit la fin de ce virus et de cette période morose. Qu'elle soit une année de solidarité, d'humanisme et de renouvellement

Formons le vœu que notre Centre Commercial de la Belle étoile tant espéré voit enfin le jour : commerçants victimes et dans la détresse, salariés ayant perdu leur emploi, les habitants s'impatientent et l'expriment

Mettons-nous en ordre de bataille pour une politique volontariste d'accueil de nouveaux médecins

Même si par conviction politique d'un autre temps, la majorité actuelle revoit tous les projets engagés par l'ancienne majorité (Centre Commercial Belle Étoile, la construction du Pôle Médical, l'installation d'un restaurateur dans l'ancienne gare) faisons le vœu qu'elle revienne enfin à la raison de l'intérêt public. D'autant qu'elle ne se prive pas de s'approprier à grands coups de médias et autres réseaux sociaux, les réussites abouties aujourd'hui de ses prédécesseurs

Nous nous battons chaque jour pour que ne disparaissent pas tous ces beaux projets cloués au pilori d'une idéologie socialo-écologique

corinne.chouquet@ville-montivilliers.fr

laurent.gille@ville-montivilliers.fr